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貴
船
地
区
社
会
福
祉
協
議
会
で
は
、
今
年
度
第
一
回

目
の
い
き
い
き
サ
ロ
ン
を
社
会
福
祉
セ
ン
タ
ー
２
Ｆ
和

室
を
利
用
し
開
催
し
ま
し
た
。

　
春
ら
し
い
好
天
気
に
恵
ま
れ
、
貴
船
地
域
か
ら
25
名

が
参
加
さ
れ
ま
し
た
。

　
こ
の
サ
ロ
ン
は
今
年
で
十
年
目
を
迎
え
、
会
員
数
32

人
で
平
均
年
令
　

80.7
歳
と
な
り
ま
す
。

　
午
後
一
時
半
か
ら
全
員
で
健
康
体
操
を
行
い
、
次
い

で
地
区
社
協
会
長
か
ら
世
の
中
の
動
き
、
健
康
維
持
な

ど
の
情
報
を
提
供
し
ま
し
た
。

　
こ
の
日
が
今
年
度
の
ス
タ
ー
ト
と
な
る
こ
と
か
ら
、

社
会
福
祉
協
議
会
の
笹
井
課
長
に
特
別
講
話
を
お
願
い

し
、「
幸
せ
」
の
研
究
と
題
し
て
、
幸
せ
を
感
じ
る
努
力

と
か
前
向
き
に
物
事
を
と
ら
え
る
こ
と
な
ど
ユ
ニ
ー
ク

な
切
り
口
で
、
納
得
感
の
あ
る
お
話
を
し
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。

　
そ
の
後
、
講
師
を
囲
ん
で
茶
話
会
を
開
き
、
最
後
は
、

参
加
者
全
員
で
童
謡
を
歌
っ
て
、
次
回
開
催
日
程
を
お

知
ら
せ
し
て
散
会
し
ま
し
た
。

　
皆
さ
ん
が
、
こ
の
サ
ロ
ン
を
楽
し
ま
れ
た
様
子
を
見

て
、
次
も
楽
し
い
企
画
を
考
え
た
い
と
思
い
ま
す
。
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　新型コロナウイルス感染症５類への
移行を受け、マスクを外した子どもた
ちの笑顔が学校に戻ってきました。国
際交流都市下関の中東地区まちづくり
協議会では、未来のために、みんなで
つながり幸せな暮らしづくりに取り組

校長リレーコメント 松 尾 千 秋名陵小学校　新任校長

まれています。地域にハッピーパワー
があふれる活動になることを期待する
とともに、皆様とのつながりを大切に
しながら、ふるさとの良さを知り、誇
りと志を胸に挑戦し続ける子どもを育
んでまいりたいと思います。

　昨年度は、市役所前広場にて、「SDGs
な中東地区のまち～未来の暮らし体験
～」を開催し、意識づけと大きな成果を
得ました。
　本年度は更に、防災危機管理課の発行
によります「高潮ハザードマップ」を元
に避難行動等を見直していきたいと考え
ております。
　早速、本部会においては、令和5年5月
25日まち協事務局にて、「高潮ハザード
マップの使い方」と題して、綿末しのぶ
講師にお話をして頂きました。15名が参
加し、解り易い説明会でした。

　今後も、多くの方に知って頂きたいと
思い下記要領にて講演して頂きます。
　また、熊本地震７年目になります。本
部会の活動の一環として「すがるの里・
語りと交流プログラム」「旧東海大学阿
蘇キャンパスの見学」「熊本城の復興状
況」など体感を通して、地震について学
び研修して参ります。
　中東地区まちづくり協議会で避難訓練
をしたいと検討中です。その時は是非、
参加してくださいますようお願い申し上
げます。

環境・防災対策部会

河 村 和 秀

子育て･青少年育成部会
　本年度、子育て・青少年育成部会長を務め
させていただくことになりました江藤です。
　この数年間、新型コロナウイルス感染症
により子どもたちは日常の何気ない時間を
奪われ、とても辛く寂しい思いをしてきま
した。私自身もそのような「あたり前に過
ごしていた何気ない時間」が、どれだけ有難
いことなのかを実感しています。それと同
時に「人と人とのつながりの大切さ」をあ

らためて感じているところです。本年度は
部会メンバーと一丸となって、子供たちが
色々な経験が出来るよう、各部会・各プロ
ジェクトチームの方々との情報の連携・共有
を図り、様々な活動を推進してまいります。
　元気な挨拶が飛び交い、人と人との繋
がりを大事にした元気な地域づくりに少
しでも貢献できれば幸いです。
　どうぞよろしくお願いいたします。江 藤 真 哉

　５月に健康福祉部会を開き今年
度の活動について話し合いました。
　歌声喫茶・フレイル予防の勉
強会、簡単な運動・大人と子ども
が一緒に取り組めるレクリエー
ションスポーツを実施し地域の
元気と笑顔を広めたいと思って

います。その際には是非多くの
方のご参加をお待ちしています。
　行事の折には声がけも致しま
すが、中東地区まちづくり協議
会のホームページに掲載します
のでよろしくお願いいたしま
す。　　　　部会長　藤田順子

健康・福祉部会

　今年度も、常盤公園(幸町)でペットボ
トルツリーイルミネーションまた奥小路
公園(幸町)前のさくら並木ライトアップ
を行います。
　地域づくり部会では「もっと知ろう・
伝えよう・つながろう」をモットーに今
まで活動して参りましたが、メンバー・
サポータ―の高齢化などで活動が困難に
なりつつあります。今後のまちづくり、

地域づくり活動の発展継続のためには、
多くの皆さんの得意な分野の斬新なアイ
ディアを基に、できる時にできる範囲
で、背伸びせず、些細な活動でも継続す
ることが重要です。
　我こそ地域づくり部会で活動してみよ
うという方はどうぞ遠慮なくお声がけ下
さい。貴方のお力をお貸しください。お
待ちしております。

地域づくり部会

部会長　　　　　　
田　中　英　行

先進地視察研修
　まち協を活性化する為、11名の精鋭で久留米市の
南薫校区まちづくり振興会へ訪問しました。特色は、
小中学校１校区のみ団体で、久留米市47校区それぞ
れに「まちづくり振興会」がある事です。南薫校区
（4157世帯）では、校区会費・月150円を自治会費と
一緒に集めています。１校区なので小さい頃から顔な
じみなので、活動がスムーズに進む点が特色です。

　老人クラブ・シニアアート展、環境衛生部・地域
清掃、ママさんバレー、校区成人式、健康福祉部
会・日赤献血会、体育振興部会・健全育成駅伝大
会、熟年学級、子育て支援ドレミファ・クリスマス
会・お正月遊び、子供会土曜塾・パン作り・お菓子作
り、子供日本舞踊、ふれあい田植え体験など、活
発に活動されていて、とても刺激を受けました。

令和5年3月13日事務局だより 事務局長　安田　和夫

SDGs第２弾　下関市高潮ハザードマップの見方・利用の仕方
日時：令和５年９月３日(日)　午後２時～
場所：下関市生涯学習プラザ　宙のホール(2F)

申　込　先：中東地区まちづくり協議会事務局
電話・FAX：083-250-8380（月・水・金　9:00 ～ 14:00）

このまちに この人 NO.9 唐戸まちの保健室
　最近、唐戸にオープンした「唐戸まちの保健室」です。店
長　長山順太氏に話しを聞きました。
　設備は、整骨院などで使う本格的な機械ばかりです。様々
なマッサージ機が月額2,200円で毎日使えて、来店時に体重
や血圧を測定し、データで管理するので「まちの保健室」と
命名しています。
お試し無料なので、一度、体感してみてはいかがですか？
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（取材　佐々木）




